

#ALAOPOSICIÓN

Manifiestan su repudio

INCONFORMES
ACUSAN "FALTA DE
PATRIOTISMO"

POR ALMAQUIO GARCÍA

Integrantes del Frente Nacional en Defensa de la Energía Eléctrica y de la Asamblea Nacional de Usuarios de la Energía Eléctrica externaron su repudio a la coalición Va por México en las inmediaciones de San Lázaro por no aprobar la Reforma Energética propuesta por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Con consignas como "Vende patrias", "Es un honor estar con Obrador" y "La energía no se vende, la energía no se da, la energía se defiende con mucha dignidad", los manifestantes recriminaron la postura "entreguista y corrupta" de los diputados opositores.

En avenida Congreso de la Unión y la calle Zapata, los cientos de personas inconformes exigieron que el acceso a la electricidad sea considerado como un derecho humano.

"Estamos aquí exigiendo un voto a favor de los ciudadanos, a favor de que se restituya un contrato justo, una tarifa razonable y, sobre todo, que se tome en cuenta la iniciativa que propusimos", señalaron, al tiempo que mostraron recibos del cobro de la luz de ocho hasta 20 mil pesos.

Algunas personas portaron fotografías del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno; de Acción Nacional, Marko Cortés; del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano, y del expresidente Felipe Calderón, como parte del grupo que "vende los intereses de la nación a las empresas extranjeras".

498

DIPUTADOS
ASISTIERON
A LA SESIÓN
DOMINICAL.

2

FUERON LOS
LEGISLADORES
FALTISTAS.

CANTAN SIN BLOQUEAR

1

Los inconformes entonaron el Himno Nacional y luego cánticos a favor de la propuesta del Presidente.

2

Trabajadores, legisladores y periodistas pudieron acceder al recinto legislativo sin problemas.



